



Aarau, 05.05.2019

## Medienmitteilung zur Dankesaktion vom 5. Mai 2019

# Hundert Mal Danke – Hundert Mal ein Lächeln aufs Gesicht gezaubert

**Die Evangelische Volkspartei Aargau hat ihr 100-Jahr-Jubiläum unter anderem mit einer Dankesaktion gefeiert: Am Sonntag, 5. Mai, haben EVP-Mitglieder in rund hundert Betrieben und Institutionen im Aargau den Mitarbeitenden, die sonntags arbeiten, ein „Znülichörbli“ als Dankeschön vorbeigebracht. Die Aktion stiess ausschliesslich auf positives Echo.**

Neben Pflege- und Behindertenheimen sowie Verkehrsbetrieben wurden auch Mitarbeitende in Notfallstationen, bei der Polizei oder im Fitnesszentrum besucht. Sie reagierten durchwegs positiv auf das Dankeschön. Reinigungspersonal, Asylbetreuende und Journalisten waren ebenso überrascht. Nebst den vielen positiven Rückmeldungen kamen einige Verteilende auch in den Genuss von kurzen Führungen. Die „Sonntagsarbeitenden“ empfanden das Dankeschön als Wertschätzung gegenüber ihrem selbstverständlichen Dienst an der Gesellschaft, die den Sonntag genießt, während sie arbeiten.

### Für Rückfragen:

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP, Thalheim, 079 416 62 49

Therese Dietiker, Co-Präsidentin, Aarau, 077 411 68 03